

Seniorenturnier "Basler Versicherungen" vom 12. Juni 2014

Bei strahlendem Wetter und 27° war eine Wetterversicherung bei unseren Sponsoren Hans Peter Köpfli und Bruno Rogger nicht einmal nötig. Doch die Sponsoren der Basler Versicherungen bescherten uns mit ihrem Sponsoring ein wunderschönes Turnier. An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank, auch für die Zusage für 2015.

Wir spielten einen 2er Scramble und die Resultate der Sieger Ernst Flühmann und Arthur Seiler mit 36 Brutto /55 Netto lassen keinen Zweifel aufkommen wie gut gespielt wurde.

Wegen eines Anlasses in der Oase verlegten wir unseren Apéro und das Nachtessen ins **Restaurant goldener Wagen**. Im Wintergarten fanden sich sämtliche Teilnehmer ein, und es wurde ein Apéro im Namen des Hauses offeriert mit anschließender Preisverteilung. Die Preise waren dieses Mal ein wenig anders. Vom Mercato Laden in Schenkon wurden verschiedene „Schmausekörbe“ mit italienischen Spezialitäten zusammengestellt, was sehr guten Anklang fand.

Das anschließende Menue mit zusätzlichem Supplement stillte jeden Gluscht und der offerierte Dessert - Wiener Eiskaffee - unseres Sponsors Bruno Rogger erhielt einen speziellen Applaus. Bei einer gemütlichen Runde wurde noch lange nach dem Essen weiterdiskutiert, bis auch die letzten den Heimweg antraten.

Ein herzliches Dankeschön an alle Teilnehmer und Sponsoren meinerseits.

Franco Lancini
Senioren Captain



Ernst Flühmann und Turi Seiler, Bruttosieger (gewinnen auch die Nettowertung, erhalten aber nur den Bruttopreis)



Bruno Rogger und Heribert Gebhard gewinnen den 2. Nettopreis